

Markus Vonlanthen
Kunsthändler, Chur



Erst als in der Bäckerstube plötzlich mehr Maschinen als Menschen standen, entschloss ich mich, meine Leidenschaft zum Beruf zu machen. Als begeisterter Sammler steckte ich meine Ersparnisse in eine wachsende Anzahl von Kunstwerken. Seit April 1999 staple ich diese nicht mehr nur in meiner Wohnung, sondern verkaufe sie in meiner Kunsthandlung in Chur. Ich treffe Künstler und Händler, besuche Messen und habe ein neues Ziel: jungen Talenten eine Plattform zu bieten, um ihre Werke auszustellen. Den ungewöhnlichen Berufswechsel habe ich bisher nie bereut.

